



Offre de badminton au Patro Le Prévost

Le club de badminton Aces de Montréal et le Patro Le Prévost annoncent un partenariat

Le club de badminton Aces de Montréal et le Patro Le Prévost joignent leurs forces afin d'améliorer et uniformiser l'offre de badminton au Patro Le Prévost. L'objet du partenariat concerne les ligues, cours et camps de badminton offerts au Patro Le Prévost. Le but de ce partenariat est d'offrir un parcours complet pour les joueurs, allant de la pratique récréative jusqu'au badminton compétitif.

Ce partenariat signifie que tous les joueurs s'inscrivant à des cours ou des ligues de badminton seront membres du club, sans frais supplémentaire. Cela leur procurera l'opportunité de faire valoir leurs préférences et intérêts lors de l'Assemblée générale annuelle du club, ainsi que de bénéficier d'avantages (chandails, suivis, etc.). L'affiliation au club est conçue de manière à ne pas impliquer d'obligation particulière de la part du membre. L'utilisateur des cours et ligues au Patro Le Prévost ne subira donc aucun changement notable. Celui-ci devra tout de même, comme avant, acheter une carte de membre du Patro préalablement à l'inscription aux activités de badminton.

Le partenariat est pensé de manière à harmoniser l'offre de badminton, accroître le bassin de joueurs au Patro Le Prévost et offrir des vases communicants entre les différentes activités de badminton se déroulant dans l'établissement. Avec ce partenariat, l'utilisateur aura donc accès à une offre diversifiée et complète dans un maximum de plages horaires.

Conformément au partenariat, les prix, l'offre de service et la définition des orientations du programme seront la responsabilité d'un comité de gestion constitué de représentants du club et du Patro Le Prévost.

Le club de badminton Aces de Montréal est responsable de développer le contenu, déterminer les qualifications que doivent posséder les entraîneurs et de veiller à l'application du contenu. Le club fera également la promotion du programme sur leur site web.

Le Patro Le Prévost demeure l'employeur des entraîneurs. Il prend encore en charge tout le processus d'inscription et également l'achat de matériel comme les volants.

La présente entente est valide pour les sessions hiver, printemps et été 2020, avec possibilité de renouvellement à chaque année. L'implantation des différents aspects du partenariat sera progressive, l'implantation complète du partenariat étant estimé à la session d'automne 2020. D'ici là, les anciens libellés et les anciennes descriptions d'activités seront conservées, afin de permettre une transition douce pour les membres.

À propos du club de badminton Aces de Montréal — acesdemontreal.com

Le club de badminton Aces de Montréal est un organisme sans but lucratif qui a comme mission de promouvoir le badminton, en plus d'initier et de développer les compétences des jeunes et des adultes dans ce sport. Afin de favoriser le développement sportif, le club encourage la saine compétitivité, les bonnes habitudes de vie et l'intégration de tous dans le sport. Fortement orienté vers les jeunes, nous croyons favoriser leur réussite et leur persévérance au travers de la pratique du badminton.

Le club a mis sur pied un circuit de tournois de badminton qui permet de faire la promotion du sport tant auprès des adultes que des jeunes. Également, le club aménage des temps d'entraînements, des périodes de jeu libre/semi-dirigé ainsi que des ligues, tant pour les jeunes que les adultes.